BENEFIZTURNIER FÜR DIE ADLER-SCHULE Lions spenden für Kranke

er Lions Club Düsseldorf~Hösel hat einen Spendenscheck über 5000 Euro an die Alfred-Adler-Schule übergeben. Die Spende dient zur Anschaffung von Tablett-PCs, durch deren Einsatz der Unterricht von langzeitkranken Kindern und Jugendlichen optimiert werden soll. Die Spende deckt auch die monatlichen Betriebskosten für PCs und Lernprogramme in den ersten drei Jahren. Der Betrag stammt aus einem Golfturnier, das der Club zugunsten der Alfred-Adler-Schule organisiert hatte. Insgesamt hat der Lions Club Düsseldorf~Hösel in den vergangenen zehn Jahren rund 170 000 Euro für soziale, gemeinnützige Belange gespendet. Die Alfred-Adler-Schule in Düsseldorf ist eine städtische Schule für Kranke. Unterrichtet werden Schüler sämtlicher Schulformen und aller Jahrgangsstufen. Während der Scheckübergabe erklärte Werner Kleophas,



Präsident des Lions Clubs: "Leider wird oft vergessen, dass Kinder und Jugendliche bei längeren Krankenhausaufenthalten auch einen vernünftigen Schulunterricht benötigen. Mit unserer Spende möchten wir einen Beitrag zur zeitgemäßen Ausbildung junger Menschen leisten, die langfristig in einer Klinik behandelt werden müssen. Für die Al-

fred-Adler-Schule erklärte die Schulleiterin Jutta Hinne-Fischer: "Selbst bei einer schweren Krankheit darf der Unterricht nicht vergessen werden. Kranke Schüler haben nicht nur einen gesetzlichen Anspruch auf Unterricht, sie freuen sie sich sogar darauf. Unterricht in der Klinik bringt ein Stück Normalität in einer schwierigen Lebenssituation."